



Intervention d'un astrophysicien au collège

publié le 19/06/2014

Pour une fois nos élèves étaient vraiment dans la Lune !

Aujourd'hui, les élèves de 5ème1 et 5ème 2 ont pu rencontrer un astrophysicien professionnel, M Arlot Directeur de recherches à l'IMCCE de Paris (Institut de mécanique céleste et de calcul des éphémérides) .

Ils ont assisté dans un premier temps à une série d'exposés réalisés par les élèves de l'atelier sur le thème de la Lune, illustrés par des maquettes construites avec l'aide précieuse de M Hébrard, professeur d'arts plastiques. Malgré le "stress" de passer un oral devant un public nombreux, nos mini conférenciers se sont très bien débrouillés.

Dans un second temps les élèves ont pu assister à une conférence sur la Lune donnée par notre parrain scientifique.

Merci aux élèves de l'atelier pour cet excellent travail et à monsieur Arlot pour cette conférence.

M Girard

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.